

## 議会 だより

平成22年度予算議会が2月25日(木)から3月29日(日)にかけて行われました。

一般会計5329億円、普通特別会計4882億円、企業会計1162億700万円、総額約1兆1373億円の予算を審議、可決しました。

私は今議会では予算特別委員会の第3分科会(教育委員会・産業経済局・港湾空港局・水道局を所管)で多方面にわたる質問要望をしました。



### 教育委員会

- 1、不登校対策について
- 2、子どもの睡眠状況について
- 3、学校給食の使用済み油について
- 4、学級崩壊を改善できるなど力量のある教師に学ぶことについて

### 産業経済局

#### 1、中央卸売市場の充実について

施設の改善と市民に身近な場所にすること、またこの議会の委員会質疑の中で、北九州市の中央卸売市場はこれまで食品の検査項目が多く厳しいことがネックで商品が集まりにくいのではないか?というような質問が委員からでたため、私はそのことを逆手にとって、中央卸売市場を通ってきたものを安全ブランドとしてもっとPRすべきではないかと質問しました。

#### 2、観光客誘致について

・フォトギャラリーについて(市のホームページ内)

・中国からの産業観光について

先日エコタウンを訪問された中国の周金平氏が大変感銘されていたとのことから、今後の中国からの産業観光の受け入れについて尋ねました。当局から、驚くほどの問い合わせがすでに来ているとのことで、ぜひこの機会を生かして地元経済につながるよう要望しました。

#### 3、若戸渡船について

若戸渡船の貸し切りをもっとPRしては?

1時間約2万円で貸し切って洞海湾の中をクルージングできます。(定員は50名)ぜひご利用下さい。

**★H22年度の予算要求で会派としても市長に要望していた若戸渡船の自転車料金が下がりました。**

### 港湾空港局

- 1、南海岸ポートデッキの拡充について
- 2、中国からの産業観光チャーター便について
- 3、日韓フェリーについて

### 水道局

- 1、水ビジネスについて  
本市における国際水ビジネスの可能性について尋ねました

## 市長質疑

### 「生活習慣改善の効果的な取り組みについて」

子供のころからの「早寝早起き朝ごはん」という生活習慣の重要性が強く言われるようになって数年がたちますが、各家庭での取り組みが中心となるため現実として大きな改善がみられません。

生活習慣の重要性は健康だけではなく、学校生活や学力他にも影響することが年々いろんな角度から報告され、本市においては来年度『生活習慣、家庭学習習慣の充実のための事業を取り組むべく予算がこの議会に上げられています。ただこれまでも資料を配布したり取組はされており、ある程度の方は「早寝早起き朝ごはん」が大切ということは頭ではわかっていても「理想だけどそんなにうまくいかない」と悩んだり、あきらめている現実があります。

正しい生活習慣は理想ではなくて子どもの健や

かな成長にもっとも大切であり、学校や家庭での今ある子どもの問題と密接にかかわっていることをしっかりと伝え、その上で掘り下げていろんなケースにあった改善策を示してあげなければ、いつまでたっても絵にかいた餅です。

例えばモデル地域を作り、専門家や子育てセンターさんなどにもお手伝いいただき徹底的に取り組んでみて、本市の現状とすり合わせ資料を作ったり具体的な対策を立てていくべきではないかと伺いました。

市長からは関係局が連携し、地域を挙げて取り組みを行うようなモデル地域も有効な方策の一つと考えており検討したいなどと前向きの答弁をいただきました。

### 慢性呼吸器不全対策の勉強会開催

さる1月14日に私たちの会派では、講師に霧ヶ丘つだ病院の津田徹先生をお迎えし、慢性呼吸器不全の勉強会を行いました。

一般的には意外に知られていませんが、肺気腫な

どによる慢性呼吸器不全の患者さんが増加しています。

それなのに療養やリハビリの環境が不十分な現状です。今後支援策の検討を進めてまいります。



## 親子ふれあいルームが 区役所内にオープン

以前から要望していた区に常設の子育てスペース「親子ふれあいルーム」が若松区役所内にオープンしました。

子どもを持ってなあさら切実に感じたことを議会で提案型の質問として取り上げ、子育てマップや赤ちゃんの駅、そしてこの親子ふれあいルームと着実に実現できたことを何よりもうれしく思います。

ただし少し残念なことはわが子はどんどん成長早いもので今年で5歳。子育てマップは利用できてもその他は一度も利用できずじまいでした。でも乳幼児期の親子のふれあい・関係が人間形成の中で何よりも大切だと思う私としては、ひとりでも多くの親子が楽しく利用し、もし親子に課題があ

ればそこから解決につながり、子どもたちが幸せに成長してほしいと願うばかりです。そのことがしいてはこのまちの未来を明るいものとするのではないかでしょうか。ぜひ御利用下さい。



開所時間  
月曜～金曜 10:00～16:00

